

Medienmitteilung – Samstag, 01. Juni 2024

### «Klang am Fels» mit Riana (Live) – Ein unvergessliches Konzerterlebnis

Gestern fand das Konzert «Klang am Fels» mit der talentierten Musikerin Riana statt. Rund 120 Besucher versammelten sich bei den St. Beatus-Höhlen, um einen Abend voller Musik und Natur im kleinen und intimen Rahmen zu geniessen.

Leider verunmöglichten die starken Niederschläge und der aufgrund der hohen Wassermenge rauschende Höhlenbach ein Konzert draussen unter den Felsen und so wurde die Konzertbühne in das Restaurant Stein & Sein verlegt. Riana begeisterte das Publikum mit ihrer einzigartigen Mischung aus sanften Melodien und kraftvollen Gesängen. Die einzigartige Umgebung und nicht zuletzt die mystische Aussicht verstärkte die emotionale Wirkung ihrer Lieder und schuf ein harmonisches Zusammenspiel von Klang und Natur.

Riana hat sich als aufstrebende Schweizer Künstlerin einen Namen gemacht und wurde mit dem diesjährigen «SRF Best Talent Award» ausgezeichnet. Diese Auszeichnung würdigt ihre herausragenden musikalischen Fähigkeiten und ihr Potenzial, die Musikszene weiter zu prägen. Ihrer Fähigkeit, tief empfundene Emotionen in ihren Songs zu vermitteln, hat ihre eine treue Fangemeinde eingebracht und ihre Position als vielversprechende Künstlerin der Schweizer Musiklandschaft gefestigt.

---

### «Klang am Fels»

Das Konzept, klangvolle und stimmige Musik unter den Felsen beim Höhleneingang der St. Beatus-Höhlen in Kombination mit einem feinen 4-Gang-Dinner stösst bei den Gästen auf grossen Anklang. Auch in diesem Jahr verspricht "Klang am Fels" eine spannende Auswahl mit verschiedenen Live-Künstlern und unvergesslichen musikalischen Erlebnissen. So spielten in diesem Jahr bereits Dodo und Riana bei den St. Beatus-Höhlen und mit den restlichen beiden Acts warten noch zwei weitere Hochkaräter auf das Publikum.

- Freitag, 28. Juni 2024: **William White (Live)**
- Donnerstag, 19. September 2024: **Bastian Baker (Live) AUSVERKAUFT**

### «Kulinarik am Fels – Feuer & Flamme»

Eintauchen in eine Nacht voller Feuer & Flammen und ein unvergessliches Grillevent in den St. Beatus-Höhlen erleben. Traumhafte Atmosphäre und Aussicht geniessen, umgeben von flackerndem Licht und knisternden Flammen und sich von erfahrenen Köchen mit kulinarischen Highlights frisch vom Feuerring verwöhnen lassen. Daten 2024: 05. & 12. Juli / 16. & 30. August / 06. September

### «Brunch am Fels»

Jeden Sonntag naturnah Geniessen und Schlemmen mit herrlichem Ausblick auf die Berner Alpen und den tiefblauen Thunersee. Es wird alles geboten, was das Brunchliebhaberherz höherschlagen lässt.

### «Abendessen am Fels»

Das Gastro-Team erwartet die Gäste jeden Freitag- und Samstagabend mit auserwählten regionalen und saisonalen Köstlichkeiten – Kulinarisch verwöhnen lassen in einzigartigem Ambiente.

Für weitere Informationen und Presseanfragen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.

Medienkontakt:

Beatushöhlen-Genossenschaft | Marc Schneider | Leitung Marketing  
T +4133 841 16 43 | marc.schneider@beatushoehlen.ch